

MARÍA DEL VALLE FLORES LUCAS

Mi trayectoria investigadora se ha centrado fundamentalmente en dos líneas principales de investigación: una línea de investigación más actual es sobre el estudio del bienestar en docentes y estudiantes, y concretamente en la relación entre algunas fortalezas y recursos personales en dicho bienestar, así como la educación emocional en el aula. Fruto de esta línea son varias presentaciones a congresos y publicaciones internacionales, colaboro además, con un equipo internacional en el estudio de la relación entre la esperanza (hope) como recurso personal y otras variables relacionadas con el bienestar y la salud emocional.

Y otra más antigua, pero en la que sigo trabajando, se ha dirigido al estudio de los problemas del desarrollo del lenguaje y la comunicación, fundamentalmente en autismo y síndrome de Down. De esta línea son frutos varios artículos en revistas especializadas, y numerosas presentaciones a congresos nacionales e internacionales. Así, como en los últimos años, colaboro con un grupo de investigación de compañeros de ingeniería informática, para la creación de videojuegos para la mejora de las habilidades de lenguaje y comunicación en personas con diversidad funcional cognitiva, especialmente, con síndrome de Down, fruto de esta colaboración, he participado y participo en varios proyectos de investigación I+D nacionales y ha dado lugar a la publicación de varios artículos científicos.

Además, he participado como miembro del comité científico y/o organizador en dos congresos internacionales; he realizado labores de referee para varias revistas nacionales y dos internacionales.

Para terminar, cuento con dos estancias de investigación una predoctoral y otra postdoctoral en centros de investigación en el extranjero (UK y Portugal) ambas estancias fueron financiadas en concurso competitivo por entidades públicas.